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Aos 10 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, José

Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Percira

Pires, Sandra Maria de Araújo Alves, João Batista Calil de Mendonça Neto e Maria de Lourdes Silva e Silva.

0 Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond, também esteve presente. Após a declaração de presença, a

Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da

reunião ordinária, a começar por convidar o Vereador João Batista Calil de Mendonça Neto para desvelar a

imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 020/2022, foram lidas as CORRESPONDËNCIAS

RECEBIDAS: Oficios 278 e 279/2022 da Secretaria Municipal de Obras; Oficio 392/2022; e Oficios

393 e 397 da Secretaria Municipal de Educação; Oficio 325/2022 da Secretaria Municipal de Saúde:;

CORRESPONDÉNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 256 a 270/2022. Na ordem do dia, foram apreciados os

Pedidos de Providência 160, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 167e 168 dos Vereadores Guilherme de Souza

Barros, Julio Cezar Pereira, José Roberto Rodrigues e Maria Helena Pereira Pires, os quais, após justificativa,

foram aprovados por unanimidade. Referente ao pedido 160/2022, de autoria do Vereador Guilherme, sobre

o piso salarial da Enfermagem, todos os vereadores presentes assinaram conjuntamente, a fim de reforçá-lo.

Seguidamente, a presidente convocou os Vereadores para uma reunião extraordinária quarta-feira, 17 de

agosto, às 14h, para apreciação dos Projetos de Lei n° 680 e 682/2022 que "Dispõe sobre a criação de

funções e cargos públicos, vagas e alteração da Lei Complementar 021 de 16-12-2009, e dá outras

providências" e Altera os artigos 1° e 4° da Lei Municipal n° 1837/2022 de 17 de feverciro de 2022 e

dá outras providências", respectivamente. Também convidou os Vereadores para uma reunião dia 16 de

agosto, terça-feira, a fim de discutir, conhecer e sanar dúvidas referentes aos projetos, juntamente com o

Assessor Jurídico da Casa. Em seguida, o Secretária Municipal de Saúde, Fábio Braga Teixeira, fez o uso da

palavra para comentar sobre o projeto de criação de funções e cargos públicos, explicando as melhorias para

a saúde como aumentar o horário de atendimento dos PSFS para até 21h, entre outras questões com o intuito

de explicar o caráter de urgência. Assim sendo, o Vereador Jurandyr explicou novamente o processo para

conhecimento, leitura, pesquisa e votação de projetos de lei na Casa Legislativa; enfatizou sobre a

necessidade de estar confiante para votar o projeto, logo, a questão não é estarem adiandoo projeto por não

querer votar, mas, sim, para tomar conhecimento de todos os aspectos complexos do conteúdo apresentado.

No tocante ao rojeto de lei n° 682/2022 que "Dá nome a Via Pública e contém outros dispositivos", que

será analisado sessão do dia 25 de agosto do corrente, os Vercadores sqlicitggpr que fosse enviada um
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oficio convidando Geraldinho, morador do local, e apresentar a possibilidade, caso desejem, de criação de

uma Comissão com os moradores para representaremo local na reunião. O Vereador Jurandyr aproveitou a

presença do Secretário de Saúde, Fábio Braga Teixeira, para pedir atualizações sobre o piso salarial dos

Agentes de Saúde e de Endemia; o Secretário informou que o Projeto está redigido e aguardando questões

técnicas para finalizar e que os funcionários receberão os efeitos financeiros retroativos. Sendo assim, a

Secretária de Assuntos Juridicos, Daniele Moreira Figueiredo, informou que até a próxima sessão legislativa,

o projeto já estará na Casa para apreciação dos Edis. Em seguida, o Vereador Guilherme perguntou ao

Secretário de Saúde o que está sendo feito para adequar o piso salarial dos enfermeiros no ano de 2023 e o

Secretário informou que já estão se organizando para levantar custo e ver se tem dinheiro para pagar.

Posteriormente, a vereadora Maria de Lourdes colocou em pauta o terreno comprado para construção da

escola a partir da Lei Municipal 1839/2022, aprovada em fevereiro; a Vereadora afirmou que o terreno foi

vendido por ela e foi avaliado por uma pessoa credenciada, pelo valor de cerca de R$1,3 milhão de reais,

sendo que ela aceitou abaixar para R$900.000 reais. No decorrer do processo, segundo a Vereadora, foram

surgindo outros terrenos que năo se enquadraram e não serviam para a função de escola. Ela expôs, ainda,

que o terreno que estava competindo com o dela foi oferecido por R$1,2 milhão de reais e não aceitou nenhum

valor abaixo. A Vereadora Sandra relembrou que na época do Projeto em questăão, os Vereadores pediram

informações sobre opções de lotes que estavam concorrendo e não receberam resposta. O Vereador Jurandyr

informou que após o Projeto em questāo ser protocolado na Câmara, os Vereadores pesquisaram outros

terrenos na cidade e verificaram valores abaixo do estipulado no projeto, fato que fez com que redigissem

uma emenda abaixando o valor do crédito adicional para R$600.000 reais; explicou, também, que esse era o

seu ponto inicial ao citar o projeto: é imprescindível que os Vereadores tenham tempo para analisar o

conteúdo e seus impactos, uma vez que se os vereadores não tivessem analisado o Projeto citado com tempo,

teriam aprovado por um valor acima, quando era perfeitamente possível abaixá-lo. Sendo assim, o Vereador

Julio expôs que, por ser acostumado com avaliação de lotes, esteve junto com os Vereadores quando

pesquisaram os terrenos à venda; após as visitas, fizeram cálculos e concluíram o valor final aprovado no

Projeto de Lei. Além disso, comentou que não concorda com a avaliação, pois o terreno foi avaliado por

R$1,2 milhão e vendido por metade do preço, o que indica que não vale mais do que foi vendido, visto que

houve uma queda tão brusca do valor proposto inicialmente. A Vereadora Maria de Lourdes respondeu que

abriu mão desse valor e qye, caso tivesse discordado, o Município não teria ganhado uma nova escola. Desta

maneira, a Vereadora Sandra quis saber quais adequações os concorrentes não se encaixaram; os vereadores

não ficagam por dentro doprmenores e, em razão disso, reforçou que aquestionamento é sobre votar
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projetos na correria, não tendo tempo para sanar todas as dúvidas. Posto isto, expôs que não há escola, só há

um terreno, dado que não existe nenhum convênio, logo, o dinheiro foi para o bolso de alguém: a Vereadora

Maria de Lourdes respondeu que o dinheiro foi para seu bolso e agora a Prefeitura é dona dele. Para finalizar

a sessão, a presidente colocou para apreciação o Projeto de Lei n° 684/2022 que “Dá nome a Logradouro

Público no Bairro Represa na cidade de Teixciras/MG", que foi aprovado em primeira e segunda

apreciação por unanimidade. junto com os Pareceres das Comissões. Desse modo, não havendo mais nada a

tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador

João Batista Calil de Mendonça Neto para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E. para

constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata que. lida

e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais

Vereadores. ***
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